

Ur-Aufführung des Films

Ella

Von den Lügen einer Staatsmacht,
die einschüchtern und verschleiern will

Freitag, 1. Oktober 2021: Uhr

Ein erschreckender Blick hinter die Kulissen!

1.10.2020: Ein massives Polizeiaufgebot greift die Baumdörfer auf der A49-Trasse an.

26.11.2020: Im Baumdorf „Nirgendwo“ wird eine unbekannte Person von der Polizei über Traversen gejagt, in 15m Höhe geschlagen, gefesselt, dann abgeseilt und festgenommen.

23.6.2021: „Ella“, die unbekannte Person, wird zu 2 Jahren und 3 Monaten Haft verurteilt.

1.10.2021: Der Film „Ella“ zeigt die Lügen und Strategien der Staatsmacht. Videos und weitere Dokumente belegen, wie alles abgelaufen ist und warum Anklage, Haftgründe und die gesamte Beschuldigungsstory eine Fälschung sind. Seid dabei und solidarisch mit Ella und allen Gefangenen. Helft mit, der Staatsgewalt und neuen Betonpisten entgegenzutreten.

Infos und die Liste der Termine/Orte auf [ella.siehe.website!](https://ella.siehe.website/)

1. Oktober 2021

<https://ella.siehe.website>

1. Oktober 2021

<https://ella.siehe.website>